

EL ADELANTADO DE SEGOVIA

CORRESPONDENCIA: APARTADO 11.—Teléfono 25

DIARIO DE LA TARDE FUNDADO EN 1901 POR RUFINO CANO DE RUEDA

REDACCION Y ADMINISTRACION: SAN AGUSTIN, 7

AÑO XLII.—Número 13.035

Martes 22 de Septiembre de 1942

Precio del ejemplar, 25 céntimos

En política exterior el Gobierno reafirma la orientación seguida

En el orden interior expresa la firme decisión de mantener la unidad espiritual, imponiendo la más severa disciplina en el respeto a la ley

Redobla su actuación vigilante y su energía en el problema del abastecimiento nacional y de los transportes que, con las medidas adoptadas, se espera ha de aliviarse considerablemente

EL MUNDO DE LA HISPANIDAD

Lleva camino de cimentarse fuertemente

El Congreso de Cultura Hispano-americana encuentra ecos profundos que nos complacemos en recoger. Aquel se celebra en el gran país argentino, pero las palabras que allí se pronuncian llegan a toda la Hispanidad, y esa es la causa de que en otras naciones, donde también se piensa y se siente y se habla a la española, vibre la espiritualidad hispánica y lleguen desde ellas al seno de aquella Asamblea mensajes de adhesión y de exaltación de los fines que persigue.

Se presiente, o dicho de otro modo, se perfila, un a modo de acto de desagravio a la madre Patria, deshaciendo la "leyenda negra" que el siglo XIX vertió en tierras americanas por obra de la masonería y de los herederos de los enciclopedistas.

Empero el siglo XX representa un alto en esa odiosa tarea de desagravio de España, contra su incomparable obra de incorporar a la civilización las múltiples razas que pueblan la América del Sur. Los mejores historiadores de Europa, e incluso de los mismos países hispano-americanos, han revelado al mundo la verdad sobre la misión desempeñada por España, porque han estudiado su obra con desinterés, y la han exaltado y la han rendido pleitesía. Pero hacia falta que España misma encausase esta feliz corriente de desagravio y de justicia y patentizase de un modo inequívoco cómo la espiritualidad es la que predomina en su afecto fraterno hacia los países americanos de habla española. Y ha sido el nuevo Estado el que ha restaurado o tiende a restablecer la comunidad de espíritu para marchar juntos, en la Historia, como una sola familia, movida por su espíritu cristiano, del que el mundo siente una necesidad creciente, y en el cual los pueblos hispanoamericanos tienen por eso mismo, una misión trascendentalísima que cumplir. Esta es la razón de que no se ahorre ningún esfuerzo para reavivar, en una y otra parte del Océano, la solidaridad que una lengua común y un mismo origen deben hacer nacer.

El bloque hispánico lleva camino de cimentarse fuertemente. En este sentido formulamos nuestros votos más fervientes.

Notable mejoría en la parte económica, en el prestigio de la moneda, en el desarrollo de las obras públicas, en el campo de la política social y del trabajo y en el resurgimiento agrícola, industrial y mercantil

Se cumplirá la obra de formación religiosa y humana de una juventud encuadrada en el servicio de España

En los días 17, 18, 19 y 21, y bajo la presidencia de Su Excelencia el Jefe del Estado, se ha reunido el Consejo de ministros.

El Gobierno ha examinado cuidadosamente la situación general del país, tanto en el orden internacional como en el de la política interior.

En cuanto a la política exterior, reafirma la orientación sostenida durante los seis últimos años, consecuentemente con el espíritu de nuestra Cruzada, con el sentido anticomunista de nuestro Movimiento y con los imperativos del nuevo orden europeo, y motivada por nuestra estrecha amistad con Portugal y por nuestra solidaridad histórica con los países hispano-americanos, confirmando en el orden militar la intensificación y mejora de nuestra preparación bélica.

En el orden interior, y ante los sucesos ocurridos, el Gobierno adopta la firme decisión de mantener la unidad espiritual de todos los españoles, imponiéndoles la más severa disciplina en el respeto a la ley y a la autoridad, cortando de raíz todo intento de agitación o de escisión y sancionando inexorablemente cualquier acto de violencia contrario a la fortaleza y prestigio del Estado.

En el aspecto económico, a pesar de las graves dificultades del momento, ocasionadas en gran parte por nuestra guerra de liberación, por la apremiante necesidad de acometer de una vez la empresa total de reconstruir España, con noble afán de superación, y por la actual contienda del mundo, acusa una notable mejoría, que se refleja en la buena marcha de nuestra Hacienda, en el recobrado prestigio de nuestra moneda, en el vasto desarrollo de las obras públicas, en la importante labor realizada en el campo de la política social y del trabajo y en el resurgimiento paulatino, pero seguro, de nuestra vida agrícola, industrial y mercantil.

El Gobierno redobla su actuación vigilante y su energía en el difícilísimo problema del abastecimiento nacional y de los transportes, tan arduo hoy en todos los países de Europa, y que con las medidas adoptadas se espera ha de aliviarse considerablemente.

Apoyada en un sentido profundamente cristiano, se continuará la política penitenciaria iniciada, merced a la cual ha quedado reducida a una tercera parte la población penal española.

Por último, se cumplirá la obra emprendida de restauración plena de la ciencia española, de ordenación y renacimiento de la cultura nacional y de formación religiosa y humana de una juventud encuadrada en el mejor servicio de España.

Fueron aprobadas las siguientes leyes y decretos:

Presidencia del Gobierno.—Ley por la que se restablece el derecho de registro de los minerales de volframio y estaño en la forma que se indica.

Decreto por el que se dispone que den aumentados los servicios depen-

dientes del Tribunal Especial para Represión de la Masonería y del Comunismo y una Sección de Ejecutorias.

Decreto declarando de interés nacional la fabricación de gasógenos de diferentes marcas.

Decreto por el que se resuelve un conflicto de jurisdicción entre los ministerios de Agricultura e Industria y Comercio.

Decreto sobre competencia suscitada entre el Gobierno civil de la provincia de Barcelona y el Juzgado de Primera Instancia de San Feliú de Llobregat.

Acuerdo del Consejo de ministros imponiendo por infracción en materia de tasas la siguiente sanción: a la Compañía general de Materiales para Industrias, S. A., multa de 150.000 pesetas.

Gobernación.—Decreto por el que se restablece la situación de excedencia voluntaria en los Cuerpos general de Policía y Policía Armada y Tráfico.

Decreto por el que se autoriza a este ministerio para construir, por administración, un cuartel con destino a Policía Armada y de Tráfico en el Campo del Sepulcro, de Zaragoza.

Expediente sobre concesión de un aumento transitorio del 100 por 100, en el plus de cinco pesetas diarias asignado a las clases y personal de tropa de la Guardia civil.

Expediente por el que se autoriza la ejecución de las obras del Gobierno civil de Las Palmas.

Expediente de construcción de un edificio destinado a Correos y Telégrafos en Cuenca, por importe de pesetas 1.781.408,50.

Expedientes de concesión de nacionalidad.

Expedientes de fusión de Municipios y de obras en la Dirección general de Beneficencia.

Ejército.—Decreto sobre reconstrucción de material automóvil.

Marina.—Decreto por el que se confirma en el cargo de almirante secretario general del ministerio de Marina al almirante don Manuel Morén y Figueroa.

Decreto por el que se nombra almi-

Homenaje de España a la memoria del general SAN MARTIN

Se ha realizado por decisión expresa del Gobierno del Caudillo

Buenos Aires, 21.—El embajador de España, marqués de Magaz, ha rendido homenaje esta mañana a la memoria del general San Martín, depositando un ramo de azucenas, con las cintas de los colores nacionales españoles y argentinos, sobre el sepulcro que guardaba sus cenizas, en la catedral metropolitana, con motivo del 79 aniversario del reconocimiento de la Argentina como Estado soberano por el Gobierno español.

A la ceremonia asistieron el personal de la Embajada y Consulado de España, representantes del ministerio de Relaciones Exteriores argentino y numerosas personalidades de la colonia española. Este acto se ha realizado por decisión expresa del Gobierno del Generalísimo Franco, que ha querido honrar de esta forma a la nación argentina eligiendo fecha tan significativa. Por primera vez en la historia del pueblo argentino, el Gobierno español acude a rendir un homenaje que demuestra claramente la gran complacencia y el sincero cariño que España y su Gobierno desean expresar a sus hermanos argentinos.

Fuerzas blindadas inglesas

atacan en el frente egipcio el oasis de Djaló, entablándose violentos combates

Los británicos se retiraron al llegar una columna germano-italiana de socorro

Comunicado italiano
Roma, 22 (2 t.).—Comunicado del cuartel general de las fuerzas armadas italianas:

En la madrugada del 16 de Septiembre, en el oasis Djaló, nuestras tropas entablaron violentos combates con fuerzas blindadas enemigas superiores en número, procedentes del Sahara. El ataque, iniciado con numerosa artillería, fué rechazado y la firme y tenaz resistencia de la guarnición continuó fuertemente apoyada por reiteradas intervenciones aéreas italianas y aéreas pérdidas al enemigo gravemente motorizadas.

Ayer, al aproximarse una de nuestras columnas motorizadas, enviada como refuerzo, el enemigo rehusó el combate, replagándose rápidamente por las formaciones aéreas del Eje. Ningún acontecimiento digno de mención en el frente egipcio. Un D. C. A. de una de nuestras grandes unidades, otros dos de nuestros grandes cazabombarderos se fueron sobre el frente, y por uno de nuestros cazas, respectivamente.—Efe.

Comunicado inglés
El Cairo, 22 (2 t.).—Comunicado del Cuartel General del Oriente Medio:

En el curso de la noche del 20-21 de Septiembre, nuestras patrullas continuaron mostrando actividades. Ayer, las operaciones terrestres se limitaron a diques de artillería sobre la región de batalla. La actividad aérea fué muy limitada. Un «Messerschmitt 109» fué derribado.—Efe.

En el oasis de Siwa ondea la bandera egipcia junto a la de Italia

Milán, 22 (2 t.).—Los egipcios residentes en Europa han tenido la satisfacción de saber que en el oasis de Siwa la bandera de Egipto ondea junto a la italiana, por una película que ha sido proyectada en casi todas las capitales europeas—ha declarado el doctor Tayeb Nassar, un redactor del «Popolo d'Italia». El doctor Tayeb estima que el hecho es prueba de que Italia abraza la intención de poner en práctica su declaración oficial sobre la independencia total de Egipto, añadiendo: Las operaciones militares demuestran que los ejércitos del Eje no han ido a Egipto en son de conquistadores, sino de liberadores del país.—Efe.

OTRAS INFORMACIONES
«La flota británica es ahora más fuerte que al comienzo de las hostilidades»

Berna, 22 (2 t.).—La declaración del primer lord del Almirantazgo británico, Alexander, según la cual Inglaterra ha reemplazado ya los acorazados británicos y cruceros perdidos durante los últimos veintisiete

Se estrella contra el suelo un avión turco

Angora, 22 (2 t.).—Un avión se ha estrellado contra el suelo cerca de esta capital durante un vuelo organizado con ocasión de la visita hecha por el presidente del Consejo, Saradjoglu, a una fábrica de aviación. Los dos ocupantes del aparato resultaron muertos.—Efe.

meses, proporcionan a los correspondientes de los periódicos suizos en Londres motivo para examinar el estado actual de la flota inglesa. Así indican que prácticamente los astilleros ingleses lanzan un crucero cada mes, por término medio, lo que rebasa sensiblemente la producción de los tiempos de paz.

En lo que se refiere a torpederos, contratorpederos y destructores, de los cuales Inglaterra ha perdido 80, Alexander ha asegurado que han sido ya más que reemplazados. De esta afirmación se deduce en Londres que tales fuerzas deben estar ya integradas en la actualidad por más de 200 unidades, aparte de otras 200 corbetas que no existían al principio de la guerra. De estos datos—dice «La Tribuna», de Lausana—, resulta que la flota británica es ahora más fuerte que en el comienzo de las hostilidades, pero esto no quiere decir que su situación haya mejorado, sino al contrario, ya que su misión se ha acrecentado sensiblemente y los alemanes ocupan todas las costas atlánticas de Europa hasta el golfo de Vizcaya.—Efe.

Muere en un campo de concentración un ex presidente del Consejo del Irak

Roma, 22 (2 t.).—Ha fallecido en un campo de concentración británico el ex presidente del Consejo del Irak, Nagi Pachá El Suedi. Este fué el primer presidente del Consejo en el reinado de Feisal, y era uno de los colaboradores más íntimos de El Gailan. Los cuatro, según comenta la Prensa italiana, han dado ya su vida por la libertad del Irak.—Efe.

En Turquía se limitará el consumo de víveres

Angora, 22 (2 t.).—El ministro de Comercio de Turquía ha declarado que aun cuando los artículos alimenticios abundan en el país, se tomarán medidas de limitación de consumo. Aconsejó a la población que no se alarme por tales medidas. Serán tomadas rigurosas medidas contra los que traten de aprovecharse de esta situación.—Efe.

Llegan a Madrid la delegada nacional de la Sección Femenina y otras jerarquías del Frente de Juventudes

Madrid, 22.—Anoche, a las diez y cuarto, en el rápido de Irún, llegaron a Madrid, procedentes de la reunión de Juventudes europeas celebrada en Viena, la delegada nacional de la Sección Femenina y otras jerarquías de las que han integrado la representación española en dicho Congreso.

Llegaron con Pilar Primo de Rivera, la regidora central del Frente de Juventudes, camarada Julia Alcántara; asesores nacionales del Frente de Juventudes: camaradas Galar, de Organización; Sosa, de Cultura, y

Resultado definitivo de las elecciones en Suecia

Estocolmo, 22 (2 t.).—El resultado de las elecciones municipales verificadas en Suecia, es el siguiente:

Socialdemócratas, 833, contra 864 en 1938; de la derecha conservadora, 266, contra 281; partido comunista, 43, contra 27; partido agrario 212, contra 176; partido liberal, 166, contra 163.

SU SANTIDAD

ha recibido nuevamente a MYRON TAYLOR

Este hecho ha excitado el interés con que se sigue la gestión del personaje yanqui

Berna, 22 (2 t.).—Su Santidad Pío XII concederá en breve una nueva audiencia a Myrón Taylor, representante personal del Presidente Roosevelt, cerca del Vaticano. Taylor abandonará Roma seguidamente—se comunica de la ciudad del Vaticano a la Agencia suiza. Se tiene conocimiento ahora de que el anuncio de la llegada de Taylor al Vaticano fué hecho hace dos meses. Entre tanto, Myrón Taylor continúa sosteniendo conferencias con varios diplomáticos de naciones distintas acreditadas cerca de la Santa Sede.—Efe.

Ciudad del Vaticano, 22 (2 t.).—El Papa ha recibido esta mañana al representante personal de Roosevelt, Myrón Taylor. El hecho de que en el espacio de unos días—la última audiencia fué el sábado—haya sido recibido dos veces por Su Santidad, ha excitado el interés con que se sigue en todos los medios diplomáticos y políticos la estancia de Myrón Taylor en el Vaticano.—Efe.

Discurso del vicesecretario del Partido en la inauguración del II Consejo Nacional del Frente de Juventudes

"Si tenemos fe en los destinos universales de España y disciplina para servirlos, España verá fijar su bandera con tanto orgullo que en el más feliz momento histórico"

A continuación publicamos el discurso pronunciado por el vicesecretario general del Partido, en el acto de la inauguración del segundo Consejo Nacional del Frente de Juventudes, verificado en el campamento de Santa María, de El Escorial, cuya información recogimos en nuestro número de ayer:

«Excelentísimo señor, camaradas: Antes de dar comienzo a las tareas del II Consejo Nacional del Frente de Juventudes, después de pedir a Dios os ilumine y con el ejemplo del Fundador ante cuya tumba acabáis de orar, para que os guíe en los trabajos que vais a acometer, habéis jurado solemnemente entregaros a la Falange, única salvación de España. Es para mí motivo de la mayor alegría, que mi primera consigna al Partido vaya dirigida a vosotros, representante de una juventud que ha luchado y lucha por imponer su mandato de razón y de justicia. Ni ha sido fácil la tarea, ni podemos descansar en lo conseguido. España queda delante de nuestros ojos, lejos aún de ser como nuestros deseos la quisieran. Que el español tiene magníficas virtudes, rarísimas en otros países y decisivas en quien las posee, no cabe la menor duda. ¿Por qué, entonces, los resultados conseguidos con un pedestal humano tan notable, no son, ni con mucho, los razonables? La contestación, dolorosa y cierta, la tenemos todos resuelta. Un desprecio a la obediencia, un olvido irónico a la disciplina, que es la maldición eterna que seca los posibles frutos de nuestras mejores virtudes raciales.

Pudiendo con alegría aceptar la disciplina, a través de cuya puerta llena de sacrificios y dificultades, pasa el único camino que conduce a la grandeza, el español de nuestra decadencia se contentó con su mediocridad voluntaria y sugestionado por una propaganda engañadora de que con sus condiciones se iba a cualquier lado, se ha quedado en su sitio pensando que si estaba en su mano hacer lo que quisiera y cuando quisiera, no valía la pena intentar nada. Trágica interpretación fatalista de la Historia que ésta, con sus lecciones terribles, nos viene enseñando desde hace siglos lo que tiene de falsa y peligrosa. Por eso aquí, en el centro de la Historia de España que fue y en el corazón de la España que es, porque aquí está la sangre joven de nuestro Fundador, yo os digo que si nos disciplinamos con toda rigidez, si tenemos fe en los destinos universales de España y disciplina para servirlos, entonces nosotros, esta oscura España, tan despreciada durante años ignominiosos, sabrá fijar su bandera con tanto orgullo, si no más, que en nuestro más feliz momento histórico.

Con la seguridad que me da la fe en la educación política, necesaria absolutamente para todos los españoles, ya que esta educación nos proporciona la disciplina tan vitalmente imprescindible, sin concesiones cobardes, a que una generación llegue a su madurez política, tenemos que romper la marcha sin esquivar; puesto que no podemos abdicar de una responsabilidad de mando que nos corresponde, ni la Historia espera complacientemente a la menor invocación de los cobardes. Mirar lo que vive en el momento y mirarlo de frente con gallardía. Ejemplar lección os la ofrece en nuestra División Azul; allí, frente a un enemigo común a todo lo tradicionalmente español, los camisas azules han vestido el uniforme militar de la campaña y han demostrado, pasmando al mundo, que el heroísmo de nuestra Falange y nuestro Ejército, unidos una vez más y de un modo indestructible, es capaz de hacer historia, con una abnegación y una eficacia que no puede compararse con ninguna; entre todas las dificultades, nuestros camaradas, sin trucos, que no caben cuando de por medio anda la vida o la muerte, ansiosos de llevar a horizontes lejanos la bandera de España, consiguen para ésta las mayores glorias, el reconocimiento de

nuestras virtudes; y, sobre todo, definen clara y rotundamente cuál es nuestra posición, en el momento actual del mundo. Allí, mientras se decide el destino de Europa, ellos no están delmstrando con sus sacrificios que derrochan y con su disciplina que cuidan, cómo se puede hacer efectivo el mejor deseo del falangista: servir a la grandeza de España y ofrecer con su heroísmo al Caudillo su mejor

testimonio de fidelidad. Que esta doble fidelidad a España y Franco sea vuestro mayor orgullo, es mi consigna y mi orden. En prueba de ello gritad conmigo: ¡Arriba España! y ¡Viva Franco!»

Seguidamente se cantó el «Cara al Sol» y el vicesecretario general dió los gritos de rigor. En la lonja las centurias que habían rendido honores, desfilaron ante las jerarquías.

Continúan con gran actividad las tareas del segundo Consejo Nacional del Frente de Juventudes. Por la mañana, bajo la presidencia del secretario nacional del Frente de Juventudes, camarada Viñeta, empezó el Consejo. Habló en primer lugar el consejero delegado de Cáceres, que expuso la labor desarrollada en su provincia y las necesidades inherentes a los distintos servicios de la organización. Dió cuenta de los planes y proyectos para realizar el año próximo. Trató de la labor rural por medio del Magisterio y de la enseñanza y disciplina de la organización. Seguidamente, el consejero delegado de Baleares expuso la labor desarrollada en las islas. Después de breve descanso, continuaron las ta-

reas. El delegado de Badajoz explicó la magnífica organización de las falanges de voluntarios de su provincia, que puede servir como ejemplo de disciplina y formación nacionalsindicalista. Por la tarde, a primera hora, se reunieron las comisiones, y después habló el delegado de Almería, que informó sobre la situación de su provincia. Igual hizo el de Coruña, que planteó diversos problemas de alto interés para la organización. El camarada Viñeta intervino en los diversos informes y dió normas para el futuro desarrollo de las diversas actividades. Terminadas por hoy las tareas, los consejeros, formados en el centro del campamento, procedieron a arriar solemnemente las banderas. Continúan su vida en el campamento.

Exposición de las labores realizadas

San Lorenzo de El Escorial, 21.—Continúan con gran actividad las tareas del segundo Consejo Nacional del Frente de Juventudes. Por la mañana, bajo la presidencia del secretario nacional del Frente de Juventudes, camarada Viñeta, empezó el Consejo. Habló en primer lugar el consejero delegado de Cáceres, que expuso la labor desarrollada en su provincia y las necesidades inherentes a los distintos servicios de la organización. Dió cuenta de los planes y proyectos para realizar el año próximo. Trató de la labor rural por medio del Magisterio y de la enseñanza y disciplina de la organización. Seguidamente, el consejero delegado de Baleares expuso la labor desarrollada en las islas. Después de breve descanso, continuaron las ta-

Importantes acuerdos del C. de Ministros

(Viene de la página 1)

Artículo 570 del Código Penal sancionando faltas contra los menores.
Decreto por el que se autoriza a la Sociedad Anónima belga Real Compañía Asturiana de Minas para comprar una finca rústica.
Decreto nombrando presidente de la Comisión general de Codificación a don Eduardo Callejo de la Cuesta.
Decretos sobre personal.
Decretos indultando a cuatro penados.
Expedientes de obras.
Órdenes concediendo el beneficio de libertad condicional a 1.794 penados.
Hacienda.—Ley complementaria de la de Beneficios extraordinarios.
Ley con normas para la designación de agentes de Bolsa en Barcelona.
Ley sobre tramitación en asunto de expedientes de las Corporaciones locales.
Ley sobre reembolso o conversión de Obligaciones de Tesoro 1939.
Ley sobre crédito extraordinario de la Fábrica de la Moneda.
Decreto-convocatoria de oposiciones para alumnos de la Academia de Aduanas.
Decreto sobre liquidación de derechos reales en los contratos de suministros de agua, gas y electricidad.
Distribución de fondos de Septiembre.
Diversas órdenes y numerosos expedientes.
Industria y Comercio.—Decreto suprimiendo el gravamen de 0,10 pesetas por kilogramo de algodón en rama importado.
Agricultura.—Decretos por los que se declara de utilidad pública los trabajos hidrologicos forestales de la cuenca del río Torrente (término municipal de Niguelas (Granada); de la sección tercera del río Adra (río de Mecina (Granada); de las cuencas de las Ramblas del Alcázar, Torbizón y Barbacana (Granada), y de las cuencas del río Seco, afluente del río Guadalfeo (Granada).
Decreto por el que se declara de carácter urgente la ejecución de las obras necesarias para la instalación en Pola de Siero de la Granja-Escuela de Agricultura proyectada por la excelentísima Diputación provincial de Asturias.
Decreto por el que se declara de carácter urgente la expropiación forzosa de terrenos para la instalación de la Estación de Horticultura de Valencia.
Decreto sobre fabricación y comercio de insecticidas, antipirrotóxicos y material de aplicación.
Educación Nacional.—Decreto sobre organización de los Colegios Mayores.
Decreto por el que se reorganizan las Escuelas Nacionales de Bellas Artes.
Decretos por los que se declaran monumentos histórico-artísticos la casa donde nació Isabel la Católica, en Madrigal de las Altas Torres (Avila).

de las compuertas para el Azud y partidior de aguas del río Guadalfeo, para las adecuaciones de Motril y Salobreña; y de adquisición e instalación del desagüe de fondo de la presa del pantano de Las Torres (Zaragoza).
Decreto autorizando al ministro de Obras Públicas para la ejecución por el sistema de administración de las obras de abastecimiento de aguas en las estaciones de Santiago, Ordnes, Cerceda y La Coruña, del trozo cuarto del ferrocarril de Zamora a La Coruña, y de las obras del proyecto de ensanche y recalce de terraplenes, consolidación de taludes y preparación de obras de fábrica de la Sección primera del trozo primero de la Sección segunda (Alcañiz-Horta) del ferrocarril de Val-Zafán a San Carlos de la Rápita.
Decretos de personal.
Expedientes de obras.
Trabajo.—Ley por la que se autoriza al ministro de Trabajo para proponer al Gobierno la compensación en metálico de las vacaciones retribuidas, por motivos de alta conveniencia en la Economía Nacional.
Decreto por el que se autoriza la compensación en metálico de las vacaciones correspondientes al año 1942 de los obreros ocupados en las minas de carbón.
Decretos nombrando delegado regional de Trabajo de Vizcaya a don Antonio de Aguiñaga Tellería; de Oviedo, a don Daniel Zarzuelo Polo, y de Navarra, a don Joaquín Escobar Aznar.

PARA ABRIR UN SEGUNDO FRENTE se necesita un millón de hombres

Londres y Wáshington se justifican ante Moscú

Washington, 21.—Estados Unidos y Gran Bretaña iniciarán el segundo frente en Europa cuando puedan hacerlo con mayores probabilidades de éxito, es decir, no antes de la primavera próxima. Tal es la opinión de la mayor parte de los círculos competentes de Wáshington.
Se vuelve a comentar aquí la cuestión del segundo frente desde que la U. R. S. S. ha empezado una campaña de Prensa y por radio en favor de la inmediata invasión del continente europeo por fuerzas anglosajonas. Los círculos militares estiman que, por el momento, no es posible llevar a cabo esta operación por las razones siguientes:
1.ª Para ello se necesitan un millón de hombres. Los ingleses disponen de dos millones, pero sólo la mitad de ellos son tropas de choque, es decir, las únicas que pueden ser enviadas contra el continente. Además, Norteamérica e Inglaterra creen que esas tropas deben permanecer en suelo inglés para defenderlo contra cualquier posible intento de invasión alemana. La importancia de las fuerzas estadounidenses en Gran Bretaña es un secreto militar, pero no parece que sea muy superior a 400.000 hombres. Continuamente cruzan el Atlántico nuevos contingentes, pero será preciso que pasen varios meses más antes de que alcancen el millón de hombres.
2.ª La superioridad aérea es condición imprescindible para el éxito del segundo frente. La superioridad que gozan los ingleses ahora no se considera suficiente, sobre todo si se tiene en cuenta que los alemanes pueden establecer y concentrar entonces la mayor parte de su aviación

LINA
IMPRESION
PERFECTA OBSERVARA V.
EN TODOS LOS TRABAJOS HECHOS EN LA IMPRENTA DE EL ADELANTADO

Delegación Nacional de Prensa Premio "Alcázar de Toledo"

De acuerdo con la base quinta de la disposición de esta Delegación Nacional de Prensa, de fecha primero de Septiembre de 1942, el día 5 de Octubre próximo, a las veinticuatro horas, el plazo para la admisión de los artículos que han de concurrir al premio «Alcázar de Toledo».
Dichos trabajos han de ser enviados a esta Delegación Nacional consignando el nombre y domicilio del autor; título de periódico y día de su publicación. El tema de concurso para el de Septiembre versará sobre «La vida juvenil.—Fragmento de diario de un campamento del Frente de Juventudes».

Los soviets concentran su aviación en la orilla oriental del Volga

Durante la noche, los refuerzos pasan el río para unirse a los defensores de STALINGRADO

Berlín, 21.—Las fuentes militares de la capital del Reich revelan hoy primera hora de la tarde, que la aviación soviética ha sido concentrada en la orilla oriental del Volga. Los aparatos rojos parten de estas bases para realizar sus operaciones. En la misma orilla se ha instalado el grueso de la artillería bolchevique. Durante la noche los refuerzos pasan el río para unirse a los contingentes que luchan en las calles de Stalingrado.

LA SITUACION DE LOS HABITANTES DE STALINGRADO

Berlín, 21.—El corresponsal de guerra Georg Zech, de una sección de Prensa adscrita al frente de Stalingrado, escribe:
«Las calles están llenas de embudos de una tremenda profundidad. Se ocupa casa por casa, pero el avance no cesa. Actúan sin interrupción las ametralladoras alemanas. Los soviets disparan principalmente con fusiles desde todos los puntos de los edificios. Casi constantemente, desde las posiciones avanzadas alemanas, se ve caer uno o varios enemigos, escondidos detrás de una pared maestra.
Los soldados alemanes se hallan enormemente, sorprendidos porque han comprobado que en Stalingrado hay todavía elementos civiles. No se puede calcular qué proporción, de los 450.000 habitantes de Stalingrado, están entre los escombros. En cuanto cesan de disparar las armas alemanas se distingue a las gentes civiles que vertiginosamente salen de sus escondrijos, con recipientes en la mano, para buscar agua en cualquier sitio. Cuando se toma una casa se hallan estufas de barro y los restos más inverosímiles de comida; por ejemplo, agua cocida por hierbas desconocidas.»—Efe.

LA LUCHA EN LA CIUDAD

Berlín, 21.—Con respecto a la lucha por Stalingrado, el Alto Mando alemán facilita los siguientes detalles:
«En Stalingrado continúa la progresión alemana. Una compañía de zapadores ha conseguido, bajo un bombardeo artillero que duró treinta y seis horas, desenterrar e inutilizar más de 15.104 minas bolcheviques sembradas en un terreno de varios centenares de metros de largo. La aviación ha concentrado sus ataqu-

IMPORTANTE LINEA FERROVIARIA INUTILIZADA

Berlín, 21.—Los aviones alemanos se informa esta mañana—han usado tales desperfectos en la línea ferroviaria que al Este del Cáucaso la región petrolífera con el Norte la Unión Soviética, que el enemigo no podrá utilizarla en mucho tiempo. Es esta la única línea que tienen los soviets para el abastecimiento, en ferreos lugares las bombas del mismo calibre errancaron los carriles. Se han destruido numerosas instalaciones ferroviarias. Dos trenes con numerosas unidades donde se transportaba petróleo quedaron destruidos.»—Efe.

Hacen el viaje a pie a Zaragoza

Siete heroicos combatientes, mutilados y heridos de la División Azul salen a pie para Zaragoza, de donde orarán ante la Virgen del Pilar.
El viaje lo harán siguiendo la carretera general y en etapas de 35 kilómetros diarios, llegando a la capital aragonesa el día 2 de Octubre.
Los camaradas que realizan esta peregrinación son: Mariano Pérez Carbajal, mutilado y Cruz de Hierro; Pedro Castro Fernández, mutilado y Cruz de Hierro; Manuel Melcón Lucas, mutilado y Cruz de Hierro; Juan Eugenio Blanco, herido y Cruz de Hierro; Ricardo Carabajos, herido y Cruz de Hierro; José María Gallego Hernández, herido y Cruz de Hierro; y Ramón Bahillo, herido y Cruz de Hierro.
Todos ellos pertenecen a la compañía de batallas «José Tudela».

Entran en servicio dos nuevos acorazados ingleses

Su desplazamiento es de 35.000 toneladas

Londres, 21.—Han entrado en servicio los nuevos acorazados británicos de 35.000 toneladas, el «Anson» y el «Howe», respectivamente, según dice el redactor naval de la Agencia Reuter. Como se sabe, el primer Lord del Almirantazgo ha pronunciado un discurso, hace poco tiempo, en el que dijo que habían sido reemplazadas ya las grandes unidades inglesas hundidas en los últimos veintisiete meses de guerra. Añade el redactor naval que ambos buques se han reunido con sus gemelos, el «King George V» y el «Duke of York» y que, por lo tanto, los aliados disponen ahora de cuatro acorazados de este tipo. El «Anson» y el «Howe» van provistos de un nuevo modelo de cañón de catorce pulgadas y su blindaje ha sido reforzado contra los ataques aéreos y submarinos.—Efe.

Un pesquero portugués hundido

Lisboa, 21.—Un submarino desconocido ha hundido en el Atlántico al pesquero portugués «Delaes» cuando regresaba de Terranova con un cargamento de bacalao. Los naufragos fueron recogidos por otro pesquero luso.
Por otra parte se anuncia que también ha sido objeto de ataque submarino el pesquero portugués «Dom Diniz», el cual regresaba, asimismo, de Terranova. En este caso, el barco pudo escapar al ataque.—Efe.

Venta de piñote

Se venden 500 millares de piñote negro, depositados en la casa forestal de Constanza (Bernardos), por lotes de diez millares, y al precio de diez pesetas el millar.
Hasta el día 30 de Septiembre se admiten pedidos, que se dirigirán al guarda forestal, indicando nombre, apellidos, domicilio del peticionario y número de lotes que desea. El pago se hará al empezar a llevarse el piñote, que deberá ser extraído antes del día 30 de Noviembre próximo, con pérdida del mismo y sin derecho a reclamación en el caso de no extraerlo dentro del plazo citado.

ZAPATERIA "LOS CHICOS"
ha recibido bonitos modelos en ZAPATOS para caballero; botas en boxeo, piso de suela; artículo de resultado en señora y niños. Grandioso surtido. Antes de hacer sus compras, visiten la ZAPATERIA LOS CHICOS, en la calle provisionalmente en la calle de Isabel la Católica, 12. PROXIMO A LA PLAZA MAYOR

GLORY
Permanentes, peinados, masajes y manicura
JUAN BRAVO, 45

Luis Siraera MEDICO
Del Dispensario Antituberculoso
Especialista en pulmón y corazón
Medicina interna. Rayos X
Consulta diaria de tres a cinco
San Juan, número 7, principal
SEGOVIA

Censura Sanitaria.—S. G. 16.
Carretes fotográficos nacionales y extranjeros, placas, papel y toda clase de material, en la Droguería EL CAPRICHÓ.
Cervantes, 2, Teléfono 328.

F. FERNANDEZ DIVAR
Cirujano militar diplomado
Cirugía general y ortopedia
Consulta de 12 a 14
San Francisco, 58. Teléfono 328.
Censura Sanitaria S. G. 11.

Su sordera

le preocupa, le será de utilidad un modernísimo aparato eléctrico «Kléron». Hermisán (Estudio Ortopédico), Sección «Sordera» Balmes, 104. Barcelona. (Ap. Cen. Sanitaria número 2.522.)

SIERRA de CINTA
"Strong-Rock". "Sandvik"
Marca inglesa Marca sueca
GARANTIZADAS
Agente exclusivo: CARLOS TABLADA
Cervantes, 38. Agencia "Ford", Teléfono 328.

WILLKIE LLEGA A MOSCU Y SE ENTREVISTA CON MOLOTOV
Londres, 20.—El enviado especial del Presidente Roosevelt, Wendell Willkie, ha llegado a Moscú.
Ha sido recibido por Molotov, comisario según informan de Moscú. Asistió a esta entrevista el embajador de los Estados Unidos en la U. R. S. S., almirante Stanley.
Willkie es portador de un mensaje personal de Roosevelt para Stalin. Efe.

L
a
P
v
Gran
22 (5
do de
«Dura
Septien
embarc
utilizan
terpedin
de que
tentativ
las posi
sioneros
que se
Tampes
En la m
y en la
log
ética
fortifi
es alai
resul
En la
Staling
vos cen
violento
frente a
enemigo
sioneros
contra p
ciudad,
elevadas
que de
batalla
En el
que aler
cincos
Las
fuerzas
en y
Cerca
de la
basta
estas at
en el m
Fr
por
El g
buy
Las or
Muro
gubern
las inun
mo fin,
hogar v
sobre la
los Sind
las cose
ayudará
Las s
bernado
hasta me
Segundo
de un
Murcia
ciudad
nación s
gente se
de la Vi
magin
campaña
Lario mu
Lario mu
El ge
Ha v
camp
Barela
Militar
60, visi
neral se
En su
cios y 4
de Dep
tas. El
de
diversos
hacer. E
los cam
dos en
suy

La BATALLA de STALINGRADO alcanza su máxima intensidad

Poderosas formaciones aéreas alemanas apoyan en vuelos rasantes el avance en el interior de la ciudad

La ciudad de DEISKOOE, entre el Kubán y el mar Caspio, ha sido conquistada

Berlín, 22 (5 t.).—Poderosas formaciones aéreas alemanas de bombarderos y aparatos en picado apoyaron ayer a las tropas alemanas que continúan su avance con encarnizados combates en el interior de Stalingrado, según comunica el alto mando de las fuerzas armadas alemanas los bolcheviques, que oponen una resistencia desesperada en las ruinas de la ciudad, han sido atacados sin tregua en vuelos rasantes con bombas y armas de a bordo, infligiéndoles graves pérdidas. Los focos de resistencia, cañones y carros de combate numerosos, han sido destruidos por medio de ataques aéreos concentrados.—Efe.

atacaron durante la jornada de ayer los objetivos militares de la costa meridional de Inglaterra. El capitán Graf, piloto de una escuadrilla de caza alemana, logró ayer sus victorias aéreas numerosos ciento ochenta y dos a ciento ochenta y cinco.—Efe.

Complemento del comunicado alemán
Berlín, 22 (2 t.).—A título de complemento, el Alto Mando de las fuerzas armadas alemanas comunica los siguientes detalles de las operaciones que se desarrollan en el sector central y Norte del frente oriental:

Las tropas germano-húngaras han rechazado una vez más, con éxito, los ataques repetidos del adversario en el frente del Don. Al NO. de Voronej, varios ataques han sido rechazados con grandes pérdidas para el enemigo. Los intentos de éste para atravesar las líneas alemanas se han dirigido especialmente contra un bosque, apoyados por elementos blindados, fracasando ante la resistencia alemana.

En el sector Norte, los elementos de choque de las fuerzas armadas alemanas han realizado con éxito varios ataques de reconquista y han destruido varios bastiones y refugios sólidamente establecidos por el adversario. Al SE. del lago Ilmen, el enemigo lanzó varios asaltos a las defensas alemanas, pero el intento resultó ineficaz y con grandes pérdidas para el asaltante.

En la región del lago Ladoga los bolcheviques intentaron penetrar en las posiciones de una división de infantería. Los asaltantes se estrellaron contra el fuego combinado de las armas alemanas, con sangrientas pérdidas para el enemigo. Los bombarderos alemanes atacaron al Sur del lago Ladoga a dos pequeños barcos de carga de los que uno fue hundido y otro gravemente averiado hasta dar de banda.—Efe.

Máxima intensidad de la batalla

Asalto a la bayoneta

Londres, 22 (7 t.).—La batalla de Stalingrado ha alcanzado su máxima intensidad—anuncia radio Moscú—. Los combates han comenzado al amanecer con intensos bombardeos de artillería seguidos a poco de luchas cuerpo a cuerpo y asaltos a la bayoneta.—Efe.

BAXHILL ES LA CIUDAD INGLESA ATACADA ANOCHES DESDE EL AIRE

Berlín, 22 (6 t.).—El objetivo de los aviones alemanes en la pasada noche contra la costa meridional de Inglaterra, fué la ciudad de Baxhill, según se informa como ampliación al comunicado de guerra del alto mando. Las bombas de gran peso, arrojadas sobre los objetivos de importancia militar, ocasionaron el derrumbamiento de varias casas, entre ellas un edificio de ocho pisos.

Al emprender el regreso a sus bases los aparatos alemanes atrallaron los campamentos británicos instalados cerca del mar.—Efe.

dos, y otros por medio de contraataques. Fueron destruidos veintiocho carros blindados del enemigo.

En el Mediterráneo oriental, un submarino alemán ha hundido a un velero de transporte que desplazaba quinientas toneladas.

La lucha aérea en Occidente
Durante las incursiones efectuadas por algunos aviones británicos aislados sobre la costa de los territorios ocupados en el Oeste y en vuelo de hostigamiento realizados por la noche sobre Dinamarca, el enemigo perdió seis aviones. Bombarderos alemanes



El ministro inglés de Finanzas, sir Kingsley Wood, que acaba de solicitar, y ha obtenido de la Cámara de los Comunes un nuevo e importante suplemento de crédito para hacer frente a los crecientes gastos de guerra

El vapor portugués "DELAES" Fué hundido a cañonazos, sin previo aviso, por un submarino

Lisboa, 22 (7 t.).—Los supervivientes del vapor portugués "Delaes", hundido en el Atlántico por un submarino de nacionalidad desconocida, han llegado a Lisboa en el vapor portugués "Labrador". El capitán del "Delaes" declara que su navío fué atacado por un submarino que, sin aviso previo, cañoneó al barco desde una distancia superior a una milla. El "Delaes" se hundió rápidamente. Los marinos se pusieron a salvo en los botes, cuyas pequeñas dimensiones impidieron que pudiesen llevar en ellos provisiones. Después de cuarenta y ocho horas en el mar, lograron ser recogidos por el buque que les llevó a Lisboa.—Efe.

Un curso de enfermeras y matronas puericultoras y guardadoras de niños

Se convoca en las Escuelas de Puericultura de Madrid, Valencia, Sevilla, Bilbao y Gijón

Madrid, 22.—El «Boletín Oficial del Estado» publica una Orden de Gobernación por la cual se convoca en las escuelas de Puericultura de Sanidad Nacional de Madrid, Valencia, Sevilla, Bilbao y Gijón, un curso ordinario para la enseñanza de enfermeras puericultoras, matronas puericultoras y guardadoras de niños. El cupo de alumnas en cada uno de estos grados será el siguiente: Escuela de Madrid, 20 enfermeras puericultoras, 28 maestras puericultoras, 20 guardadoras de niños; y en las restantes escuelas, la mitad de este cupo en cada una de las especialidades. La selección de las aspirantes se hará, la mitad entre las afiliadas a la Sección Femenina de F. E. T. y de las J. O. N.-S., a propuesta de la delegada general de Sanidad de F. E. T. y de las J. O. N.-S., y el resto en turno libre. Las maestras serán propuestas por el ministerio de Educación Nacional y las plazas de guardadoras de niños se distribuirán por partes iguales entre religiosas, que serán propuestas por la autoridad eclesiástica, afiliadas a la Sección Femenina de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N.-S., y alumnas libres.

VATICANO

La audiencia concedida por el Papa a Myron Taylor duró cincuenta minutos

Ciudad del Vaticano, 22 (7 t.).—La audiencia concedida por Su Santidad el Papa al representante personal del Presidente Roosevelt, Myron Taylor, duró cincuenta minutos. El encargado de Negocios de los Estados Unidos en el Vaticano, Titman, acompañó al embajador.—Efe.

Jefes indios deportados Parece ser que Azad y Nehru figuran entre los que se encuentran ya en Africa

Entretanto continúan los disturbios en la India

Bangkok, 22 (5 t.).—Han sido deportados varios miembros del Comité del Trabajo del Congreso que fueron detenidos al comenzar los tumultos en la India, según ha declarado, respondiendo a una interpelación en la Asamblea central, el secretario del ministro del Interior del Gobierno anglo-indio. En los medios indios de esta capital se cree que el presidente del Congreso, Azad, y el Pandit Nehru, se encuentran entre los deportados al Africa del Sur y Oriental.—Efe.

"New Chronicle": el problema indio "un callejón sin salida"

El encarcelamiento de los jefes del Congreso, no ha solucionado nada por sí mismo. Entretanto, el monzón va a terminar, y la amenaza de los japoneses contra la India aumenta su inminencia por horas. Dicha amenaza puede culminar en la invasión, en cualquier momento dado. La deplorable situación actual, en la que un ejército británico está preparado para defender una India muy hostil, o por lo menos apática, puede no tener salida. Lógicamente, parece que hemos llegado al extremo de un callejón sin salida. Inglaterra ha ofrecido a la India, a cambio de su cooperación en estos momentos, la independencia para después de la guerra, pero los jefes del Congreso, por desgracia encarcelados en la actualidad, proclaman su falta de confianza en las promesas británicas. Según están las cosas, nadie puede quedar satisfecho, ya que la actual situación, escasamente tolerable, no puede mejorar siendo casi seguro que empeorará, ya que todas las partes interesadas se esfuerzan por salir del laberinto. El descontento en la India, todavía no ha dado lugar a la desesperación, pero esta situación puede encontrarse en cualquier momento, siendo posible el desarrollo de un movimiento arrollador que se extendería por todo el país. Y entonces, incluso si el Japón permanece inactivo, posiblemente será demasiado tarde para actuar.

«UN CALLEJON SIN SALIDA»

Londres.—El periódico «News Chronicle», al enumerar los problemas urgentes por resolver, señala el de la India como uno de los más urgentes, y agrega: «Desde cualquier punto de vista —militar, político o moral— la fijación del futuro de la India, importa mucho a la causa de los aliados.

Teatro Juan Bravo

Miércoles 23 Septiembre 10,30

ARTISTAS ASOCIADOS presenta a George Arliss, Maureen O'Sullivan y César Romero en El cardenal Richelieu

BUTACA, 1,50 PESETAS

Comunicado alemán

Gran Cuartel General del Führer, 22 (5 t.).—Comunicado del Alto Mando de las fuerzas armadas alemanas: Durante la noche del 19 al 21 de Septiembre, el enemigo intentó desbaratar al Noroeste de Novorossisk, utilizando lanchas rápidas y contratorpederos. Las unidades de la Marina de guerra alemana rechazaron esta tentativa. La Luftwaffe bombardeó las posiciones enemigas en las inmediaciones de Gelendzhik, y los barcos que se encontraban en el puerto de Anapa.

En las operaciones entre el Kubán y el mar Caspio, las tropas alemanas han logrado cortar una posición soviética formada por varios sistemas de fortificaciones y protegida por densas alambradas. Ha sido tomada al asalto la ciudad de Deiskoee.

En la batalla por la posesión de Stalingrado han sido ocupados nuevos centros fortificados después de violentos combates cuerpo a cuerpo y frente a una encarnizada resistencia enemiga. Nuestras tropas hicieron prisioneros. Los ataques de diversión emprendidos por los bolcheviques contra nuestras líneas de cerco de la ciudad, por el Norte, fracasaron con elevadas pérdidas para el enemigo; que dejó destruidos en el campo de batalla veintidós carros blindados.

En el frente del Don, tropas de choque alemanas han pasado el río y han destruido en la orilla oriental treinta y cinco posiciones fortificadas enemigas. Las fuerzas húngaras de este sector rechazaron ataques locales del enemigo.

En vista de las grandes pérdidas que sufrió estos días, el enemigo no continuó ayer sus ataques contra la ciudad de Voronej. Al Noroeste de dicha ciudad fracasaron varios intentos soviéticos ante el fuego de defensa concentrada de todas las armas alemanas.

Cerca de Rjev, los bolcheviques mandaron sus ataques con fuerzas bastante considerables, pero todos esos ataques fueron rechazados, unos en el momento de ser desencadenados, y otros por medio de contraataques. Fueron destruidos veintiocho carros blindados del enemigo.

En el Mediterráneo oriental, un submarino alemán ha hundido a un velero de transporte que desplazaba quinientas toneladas.

Fraternal ayuda a los damnificados por las inundaciones en MURCIA

El gobernador y los labradores contribuyen con medio millón de pesetas

Las organizaciones sindicales y el ministerio de Obras Públicas contribuirán a mitigar los daños

Murcia, 22.—La Hermandad de labradores de la ciudad ha entregado al gobernador civil una importante cantidad destinada a los damnificados por las inundaciones, que unida a la que ha destinado el gobernador con el mismo fin, se eleva a medio millón de pesetas. Por su parte, la obra sindical del sector agrícola va a proyectarse con urgencia las nuevas viviendas que se levantarán sobre las ruinas de las que fueron destruidas sobre las aguas. Igualmente los Sindicatos aportarán medios para mitigar los perjuicios ocasionados en las cosechas. El alcalde ha manifestado que el ministro de Obras Públicas ayudará a los damnificados. Las zonas castigadas por las inundaciones han sido visitadas por el gobernador. Esta mañana comenzó a llover pero sin tormenta, continuando hasta mediodía.—Logos.

Segundo centenario de la colocación de una imagen en su hornacina

Murcia, 22.—Mañana celebrará esta ciudad el II Centenario de la colocación de la Virgen de los Peligros. Ante la imagen se celebrará una misa de acción de gracias en la que oficiará el cabildo de la catedral y profesor del Seminario, don Bartolomé Ballesta. También se celebrarán algunos festejos con este motivo.—Logos.

El general MOSCARDO en Cataluña

Ha visitado diferentes campamentos de Milicias

Barcelona, 22.—El jefe de la Casa Militar del Caudillo, general Moscardó, visitó esta mañana al capitán general, señor Kindelán. En su calidad de delegado de Milicias, efectuó una inspección a los campamentos de Milicias. En su viaje por Cataluña, el general Moscardó visitó el campamento de Milicias establecido en Huesca y en la sierra de Montsec.—Logos.

El sorteo de la lotería

Madrid, 22.—En el sorteo celebrado hoy, han correspondido los premios mayores a los números y poblaciones siguientes:

- CON 200.000 PESETAS
 - 43.358.—Córdoba, Madrid, Barcelona, Gatafe.
- CON 100.000 PESETAS
 - 11.733.—Valencia, Jerez de la Frontera, Sevilla, Madrid.
- CON 50.000 PESETAS
 - 5.633.—Barcelona, Oviedo, León, Madrid.
- CON TRES MIL PESETAS
 - 8.344.—Granada, Escorial, Murcia, Valencia, Madrid.
 - 44.023.—Santander.
 - 41.787.—Madrid.
 - 38.898.—Madrid.
 - 18.215.—Calasparra, Ubeda, Murcia, Barcelona, Madrid.
 - 2.731.—Zaragoza, Irún, Santander, Málaga, Valencia.
 - 33.006.—Murcia.
 - 32.022.—Puerto de Santamaría, Valencia, Santa Cruz de Tenerife, Barcelona.
 - 14.018.—Puebla de Cazalla, Sevilla, Málaga, Madrid.
 - 42.012.—Zaragoza, Alicante, Barcelona, Sevilla, Almería.
 - 10.994.—Béjar, Avila, Melilla, Barcelona, Zaragoza.
 - 11.063.—Cádiz, Sevilla, Barcelona, Madrid.

La princesa Francisca de Orleans Braganza llegará a Río de Janeiro a primeros de Octubre

Allí contraerá matrimonio con el pretendiente al trono de Portugal

Nueva York, 22 (2 t.).—La princesa Francisca de Orleans Braganza llegará a Río de Janeiro en avión a primeros de Octubre. Después de haber terminado su primera estancia en los Estados Unidos, ha declarado al representante de la Agencia Havas-Off: He venido a este país para visitar a mi prima la señora Ashley Chandler, y me acompañará en mi viaje la princesa Filipa, hermana de mi prometido el pretendiente al trono de Portugal, don Duarte Nuño, duque de Braganza. Me ha emocionado la simpática acogida de que he sido objeto por parte de numerosas personalidades norteamericanas. La princesa añadió que su boda ha sido ya recientemente anunciada y se celebrará en la capital brasileña, pero todavía no se ha fijado fecha exacta. Declaró asimismo, la princesa, que cuenta entre sus diplomatas de enfermera, y que tiene la intención de ofrecer sus servicios a la Cruz Roja brasileña tan pronto como regrese a Río Janeiro.—Efe.

MADAGASCAR

Los ingleses están a 30 kms. de Tananariva

Y chocan con grandes contingentes de FUERZAS FRANCESAS

Londres, 22 (7 t.).—Las columnas aliadas que operan en Madagascar continúan su avance hacia Tananariva, sin que se vean interceptadas, según se declara en los medios autorizados londinenses.—Efe.

Puerto Luis, 22 (7 t.).—La radio de Tananariva ha radiado un comunicado del alto mando francés de Madagascar, anunciando que las tropas británicas chocan a treinta kilómetros de Tananariva con grandes fuerzas de los contingentes franceses. Los aviones ingleses, añade la citada radio, han bombardeado Antisarane.—Efe.

Triple alumbramiento

Pontevedra, 22.—En el pueblo de Coso, del Ayuntamiento de La Carrixa, dió a luz tres niñas en un solo parto, María Pérez González, esposa de un labrador.

TEMAS DEL MOMENTO

Importancia y misión del documental en el cine

Por Francisco CASARES

Una nutrida y espontánea salva de aplausos ha acompañado en una de las sesiones vespertinas de la «Bienale» de la película «Campamentos femeninos»...

El segundo aspecto nos satisface desde un punto de vista más completo; si se quiere, más interesante. Pero que no deja de presentar su importancia...

El documental es un factor esencialísimo. No se concibe una sesión de cine sin estos complementos. Pero la función que el documental ejerce es mucho más importante...



MAXIMA BIBLIA: "Todo cuanto pudieses hacer de bueno, hazlo sin perder tiempo, puesto que ni obra, ni pensamiento, ni sabiduría, ni esencia ha lugar en el sepulcro, hacia el cual vas corriendo."

(Eclesiastés, 9, 10.)

JESUS ES NUESTRA VIDA

Preguntáronle en cierta ocasión las gentes a Jesús: ¿Qué es lo que haremos para ejercitarnos en obras de Dios? Respondióles Jesús: la obra agradable es que creáis en aquel que él os ha enviado...

Si queremos conservar en nuestra alma la verdadera vida que es la gracia, recibamos con frecuencia la sagrada eucaristía.

(Evangelió S. Juan, 6, 28-36.)

Las camaradas segovianas "VIDA SANITARIA" Espías entre los soldados norteamericanos en Irlanda

que están en Puebla de Sanabria Mañana, a las siete, llegarán a Segovia

La Delegación provincial del Frente de Juventudes pone en conocimiento de todos los familiares de las camaradas que han asistido a la Estación Preventoria de Puebla de Sanabria (Zamora) que dichos camaradas regresarán a esta capital mañana...

Caja Nacional de Subsidios Familiares

Rama de vejez

Se pone en conocimiento de todas las pensionistas de la rama especial de vejez, que a partir del día 23, pueden presentarse en las oficinas de esta Delegación provincial...

El delegado provincial

TEATRO JUAN BRAVO

Estreno del juguete cómico en tres actos "Don Bartolo"

La compañía de Luisa Puchol y Mariano Ozores estrenó ayer, finalizando su actuación en Segovia, el juguete cómico, en tres actos, de Pedro Pérez Fernández y Antonio Quintero «Don Bartolo»...

No tiene el propósito la compañía de que hablamos alegrar a la gente espectadora; pues nada más lógico que escoja para ello las producciones escénicas que se presten más a tal fin...

Jefatura Provincial de Milicias

División Española de Voluntarios

Se recuerda a cuantos jóvenes de esta capital y provincia deseen alistarse, para formar parte de esta heroica División, que el Banderín de Enganche continúa abierto en este Centro (plaza de los Huertos, número 1)...

El jefe provincial de Milicias

Examen de Estado

Preparación exclusiva Grupo reducido Clases 1.º de Noviembre Informes en CANALEJA 6, 2.º del 15 al 30 de Octubre

Máquinas de escribir SE COMPRAN

Alberto Gonzalez Gómez Perocota, 1, segundo. Tlf. 292

Tribunal de médicos puericultores

El Tribunal que ha de juzgar las oposiciones a médicos puericultores de los Servicios de Higiene Infantil, ha quedado constituido de la siguiente forma:

Presidente, doctor don Victoriano Lenzano Meirás, inspector general en la Dirección General de Sanidad; vocales, don José Pareja Yébenes, don Santiago Cavengt, don Antonio Lorrente Sanz, don Miguel Navas Migué y como suplentes los doctores don Antonio Alonso Muñoz Pretel, don Ricardo Garelly de la Cámara y don Justo Moras Comas.

Sociedad italiana para el progreso de las Ciencias

Durante los días 27 de Septiembre al 1 de Octubre celebrará en Roma la XLI Reunión de la Sociedad Italiana para el progreso de las Ciencias, teniendo anunciado los siguientes interesantes trabajos...

Médicos de sociedad

En la actualidad Sociedades de Asistencia Médica de Madrid han convocado reglamentariamente curso para proveer plazas de médicos y especialistas de las mismas.

Cinco plazas de tocólogos

El Ayuntamiento de Madrid ha convocado oposición para proveer cinco plazas de tocólogos supernumerarios de la Beneficencia Municipal...

650.000 toneladas hundidas ya en Septiembre por los alemanes

Berlín, 21.—En el mes de Septiembre, las armadas alemanas han destruido ya más de 650.000 toneladas, incluyendo los 38 mercantes aliados...

EFEMERIDES

22 de Septiembre del año 19

Muerte de Virgilio

Este célebre poeta latino vivió a caballo sobre las dos Eras: la pagana y la cristiana. Nació en Piétocta, cerca de Mantua el año 70 antes de Jesucristo y murió en Brindisi en Septiembre del año 19. Virgilio recibió una educación brillante, sobre todo variada y sólida...

El último libro

El eminente catedrático de Química Técnica, doctor I. Blas, acaba de publicar una magnífica obra con el título de «Agenda del químico». Volumen de 1.300 páginas, en el que abarca de un modo completamente original y moderno, todos los capítulos relacionados con la química desde las constantes de grasas, aceites, hasta las composiciones de los alimentos españoles...

ANUNCIOS por PALABRAS

MATERIAL contra incendios Kustos, mangueras, racores tipo «Barcelona». Representante, U. Mariano García, Teléfono 301, Segovia. CHOTA suiza, de ocho días, vendese. Tomás de Frutos, en Roda de Ebesma. DESPACHO renacimiento español completo, nuevo, con lámpara y mesa metanoográfica; pesetas 1.936, incluido impuesto lujo. García Sanz (Nuevo Banco Español).

CARRO de vacas, seminevo, se vende. En Carrascal de la Cuesta, Juan María Gómez. VENDO carro nuevo, para una carreta. Tratar, José Zorrilla, 176, Segovia. PERDIDA. Reloj de pulsera, Ondaétegui a plaza Franco, por Iratxe Real. Gratificarán, Ochoa Ondaétegui, 21, bajo. VENDO cuatro cerdas, de cinco arrobas, abocadas a parir, y tres cerdas de seis y siete arrobas. Socorro, 9, 10. SE VENDEN 90 borregos merinos superiores. Tratar, Saturnino Martínez Jemenuño. VENDO vaca holandesa, cumplida primero, gan tamoño, o cambio ganado vacuno de trabajo. Gregorio Gal, Valverde del Majano. VENDO 80 ovejas churras negras, rucas, de tres y de cuatro años, y co carneros. Plácido Herranz, en guel Ibáñez. VENDO cerdos destete, clase superior Palazuelos de Eresma, Segundo V...

Visite la exposición que la ofrece Casa Solera en la que encontrará un inmenso surtido en todos los precios y modelos de las inmejorables MAQUINAS DE COSER ALFA CASA SOLERA Somorrostro, 2

Casa Velasco Almacén de Drogas, Perfumería, Farmacia. Especialidades farmacéuticas. AL POR MAYOR Buenos precios. Gran Surtido. Servicio rápido. Isabel la Católica, 2. Teléfono 204. Apartado 38

Servicio de trenes por la línea de Segovia

Table with columns for 'Trenes descendentes' and 'Trenes ascendentes', listing stations and departure times.

NOTAS.—El Omnibus 43, circula sólo los sábados a partir del primero de Agosto, excepto el sábado 15 Agosto y además el 14 Agosto y 10 de Septiembre. El Omnibus 44 circulará los lunes y los días 2 y 13 de Octubre. Los Omnibus 41 y 42 circularán los domingos y los días 15 de Agosto y 1 y 12 de Octubre.

enfermedades PROSTATICAS LIDACRON Laboratorios LIDAT. Consejo de Ciento, 280 - Barcelona. Aprenda CONTABILIDAD POR CORRESPONDENCIA por un coste módico, utilizando sus ratos libres, se hará rápidamente tenedor de libros y conseguirá un empleo bien remunerado. ACADEMIA C.C.C. Centenario. 6 - SAN SEBASTIAN EN BREVE reapertura del acreditado BAR-RESTAURANTE "La Criolla," Servicio de bodas. Prontitud, economía y esmerado servicio. Ruiz de Alda, 4. (Azoguejo). Teléfono 400